



COMMUNIQUÉ A DESTINATION DES PARENTS ET DES ÉLÈVES

Chers parents et chers élèves,

Comme vous le savez tous, notre Collège a été secoué par un évènement particulièrement grave. Aujourd'hui, l'élève blessé est hors de danger, il va bien et a pu rentrer chez lui dès la fin de semaine dernière. Il a repris les cours dès ce lundi 17 octobre.

La sécurité est renforcée dans l'établissement avec le passage régulier des forces de l'ordre, Police municipale et Gendarmerie.

L'évènement qui a été relayé sur les réseaux sociaux dans l'heure qui a suivi nous invite à prêter attention à plusieurs éléments :

- C'est un évènement grave à caractère exceptionnel. C'est comme un accident qui surgit et qu'on n'aurait pas imaginé.
- Des personnels étaient présents et faisaient le tour des bâtiments et c'est grâce à ça que l'élève victime a aussitôt été pris en charge et que l'auteur a été maîtrisé.
- Ne croyez pas tout ce qu'on rapporte, ce qu'on vous raconte. Ne pas en ajouter aux rumeurs qui circulent et qui sont souvent fausses. Si vous avez des questions, adressez-vous à des adultes du Collège qui ont les informations les plus fiables (direction, cpe, as, infirmière).

Ce qui va être fait :

- Une surveillance plus importante des abords de l'établissement par la police municipale et par la gendarmerie.
- Une surveillance encore plus importante à l'intérieur de l'établissement.
- Des allées/venues filtrées et surveillées (le portail sera systématiquement fermé et ouvert seulement aux heures de sortie).
- Plus aucun jeune et/ou élève de l'extérieur ne sera autorisé à entrer dans l'établissement (pour aller voir un ancien prof, un copain, une copine, pour aller aux toilettes...).
- Un médiateur sécurité va être affecté à la surveillance à l'intérieur du collège et aux alentours en lien avec la Police municipale et le GSMA.
- Un partenariat va être engagé avec la Police municipale pour qu'une brigade vienne régulièrement faire des rondes dans le Collège.
- Des caméras supplémentaires vont être installées.

De nombreux personnels sont à votre écoute, n'hésitez pas à venir leur parler.

Nous évoluons dans un établissement où nous avons plaisir à venir travailler. Les élèves, tous les personnels, les enseignants, l'administration, la vie scolaire, la direction, nous aimons notre Collège !

Chacun a sa part à faire pour encore l'améliorer et faire en sorte que le climat soit paisible, agréable... et propre.

Nous comptons sur vous,

La principale

